
＊事務所 ＊例　会

〒574-0046 毎週水曜日　12：30～13：30

大東市赤井1-2-10-4Ｆ ホテル阪奈   

TEL：072-872-6349 〒574-0012 大東市龍間266-8

FAX：072-872-6552 TEL：072-869-0181

E-mail： dc-rc@eagle.ocn.ne.jp FAX：072-869-0105

第 回　例　会　令和 年 月 日

開　会　点　鐘 ：  17:30

ロータリーソング ： 「それでこそロータリー」

会  長  の  時  間 ：  会　　長

諸　　報　　告 ：  幹事、出席報告、ニコニコ箱

卓　　　　　話 ：

閉　会　点　鐘 ：  17:50

クラブフォーラム ： 社会奉仕委員会

月 日の例会の記録

： 名

： 名

： 名

： 名

： ％

： ％

  お客様 ％

ガバナー補佐　塩谷眞治様（大阪東RC）

ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐ｴﾚｸﾄ　岩本昌治様（くずはRC）

松吉冨美彦様（くずはRC）

出席規定免除者数 2 ・11/9(水)　  卓　話　：　ロータリー財団月間に因んで　　

70.00

45.007月27日

出　席　率

修正出席率

・11/9(水) 第3回燦々会（会長幹事会）　白川・大東59.09

・11/16(水)　  卓　話　：　岩本　静江　会員  　 　　　　　

   帝国ホテル大阪22階「パイシーズ」　18：00～20：00

 2022～2023年度

1104 10 264

 国際ロータリー・テーマ

イマジン ロータリー
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第2660地区　大東中央ロータリークラブ

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞhttp://www.dcrc31477.com/

RI会長 ジェニファー・ジョーンズ

■会長：白川初美　 ■幹事：大川卓也　■会報委員長：北田宗男　

「社会奉仕月間に因んで」庵谷社会奉仕委員長

担当：R情報・規定・研修委員 庵谷 和宏 会員

次週のお知らせ

欠　席　者　数

宮里　唯子　ガバナー公式訪問

9

13

会　員　数 24

10

出　席　者　数

19

大東市立総合文化センター　2F　小ホール　PM1：30～

・11/3(祝金)大東市子ども会ﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ表彰式典 青田･大東･糸川

・11/4(金) 第5回地区米山奨学委員会　住川

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

1.真実かどうか

2.みんなに公平か
3.好意と友情を深めるか
4.みんなのためになるかどうか

出 席 報 告 お知らせ
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・青田さんいつも何かと頂き有難うございます。　清水会員

・2660地区IM3組塩谷G補佐様､岩本G補佐E様､松吉様ようこそ!!宜しくお願いします。会員

　青田・荒金・庵谷・白川・住川　各会員

・ようこそ。ガバナー補佐様。　糸川会員

・塩谷G補佐お迎えして。いろいろとご指導よろしくお願い致します。　川西会員

・塩谷ガバナー補佐ご苦労様です。ご指導宜しくお願い致します。青田様結構なお

　品有難うございます。　伊泊・岩本・大東・田中　各会員

・西垣会員、卓話よろしくお願いします。（先週分）白川会員

今期累計額

≪　会長の時間　≫

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　　白川　初美

本日は塩谷ガバナー補佐に来ていただき、例会前に懇談会がありました。

11月19日にＲＩ会長が来日され、神戸ポートピアホテルでガバナー研究会が開かれ

るそうです。本年度のRI会長テーマである、｢イマジンロータリー　DEIについて考

える｣今年度中にDEIについて何かしてくれないでしょうか？ということで他クラブ

では､DEIについて講演会を企画したりなど、当クラブでもできることはしていきた

いと思いますので宜しくお願いします。

また、12月16日、17日に開催される地区大会では、｢大阪ロータリー100周年を祝お

う！｣ということで、国際会議場､リーガロイヤルホテルで100年の歩みの展示や､楽

しい企画が沢山あると聞いておりますので、当クラブもできる限り全員で参加して

いきたいと思いますので何卒宜しくお願いします。

今日は雲一つない真っ青な青空のもと、例会場に併設している阪奈カンツリー倶楽

部ではたくさんの方がゴルフを楽しまれています。最近では、ゴルフカートやラウ

ンドに便利な距離計など､GPS(全地球測位システム)の機能がかなりのスピードで進

化していることに大変驚いております。現在は世界が多極構造化し、90か国以上が

衛星を打ち上げ、13か国は打ち上げ能力を持っています。あらゆる社会システムが

GPSに依存していることを背景に､それを支える衛星同士が争うリスクも発生してい

るそうです｡見上げる空の遥か遠い宇宙では､利便性、豊かさを追求するが故に新た

な問題が起こりつつあると言われています。国､環境､人類のために良くする進化が

逆に､何か大事なものを壊していく､損なわれていくことはとても残念でなりません。

未来にとって必要なもの、大切なもののために、今、私達ができることは小さいか

もしれませんが、小さい力が多くなれば大きな力になります。

ロータリアンとして、少しでも拡げていく機会をつくっていければいいですね。

当　日　計 ¥27,000

¥176,000

ニコニコ箱
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[幹事報告]

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　幹事代理会長　　白川　初美

本日、例会後に会員総会を開きます。

〔委員会報告〕

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　庵谷社会奉仕委員長

移動例会の説明を再度ご案内しました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　荒金国際奉仕委員長

・ウクライナ支援プロジェクト

地区より、ウクライナ支援プロジェクト参加申込のご案内が届いております。

次回の理事会で検討したいと思います。

・花蓮地震について台中南門RCより返答がありました。

★本文

受文者：大東中央ロータリークラブ 会長 白川 初美 

主 旨：感謝 雙子社 日本大阪大東中央扶輪社 關懷 

說 明： 非常感謝 雙子社 『大東中央ロータリークラブ』關懷，展現 扶輪共助精神，

花蓮地區地震一切平安，也無需另外捐款協助！非常感 謝遠在日本的你們，對台灣人

民的關懷，在此表示衷心的感謝之意！2024-25 年度為本社30週年慶期待與您們相見！ 

台中南門扶輪社社長 馮賀欽 Onsen

★翻訳文

大東中央ロータリークラブ 　会長　 白川　初美

双子クラブの『大東中央ロータリークラブ』を心から感謝を申し上げます。

ロータリーの助け合いの精神に感謝いたします。

花蓮地区地震はみんな無事で、寄付の協力は必要ありません！

遠く日本にいらっしゃる貴方は、台湾人民への心配りに対して、心から感謝の意を

申し上げます！

２０２４－２５の年度は３０周年記念、双子クラブとして皆さんとお会いするのを

楽しみにしています。

台中南門ロータリークラブ　会長 馮賀欽 Onsen

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上
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●））先週の卓話（（●

会員総会の報告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 進行 会長　　白川　初美

大川幹事の後任に大東雅代会員を選任し､10月5日の理事会で承認されたことを報告

の上、大東雅代会員が幹事として賛成多数で可決しました。ご承認いただきました

こと心より感謝いたします。
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